

BOLETÍN LEGAL DE NOTICIAS

- febrero del 2023 -

DEPARTAMENTO JURÍDICO DE LA FEDERACIÓN ECUATORIANA DE FÚTBOL

NOTICIAS

Las nuevas ediciones del Código Disciplinario de la FIFA y el Código de Ética de la FIFA mejorarán la defensa de la integridad en el fútbol

Conforme al compromiso adquirido por la FIFA de modernizar el marco regulador del fútbol, la institución ha presentado el 1 de febrero del 2023 las nuevas ediciones del Código Disciplinario de la FIFA y el Código de Ética de la FIFA.

La FIFA, en colaboración con sus principales grupos de interés, como la Asociación Internacional de Abogados de Fútbol, ha actualizado ambos códigos con el fin de que toda la familia del fútbol tenga a su disposición más herramientas con las que defender la integridad en este deporte.



La FIFA crea un grupo de trabajo sobre los agentes de fútbol

Tras la entrada en vigor del Reglamento sobre Agentes de Fútbol, la FIFA ha anunciado el 6 de febrero del 2023, la creación de un grupo de trabajo sobre estos profesionales, compuesto por representantes de partes interesadas del fútbol profesional y organizaciones de agentes de todo el planeta.

El grupo ejercerá de órgano consultivo permanente en cuestiones relacionadas con los agentes de fútbol, incluida la aplicación práctica del nuevo marco, así como posibles modificaciones o cambios futuros del reglamento.





La FIFA organiza con éxito el primer seminario del Tribunal del Fútbol

La FIFA celebró en Río de Janeiro (Brasil) el primer seminario del Tribunal del Fútbol, un acto de dos días organizado en colaboración con la Confederación Brasileña de Fútbol (CBF) y con el apoyo de la CONMEBOL.

Durante el seminario los 59 miembros del Tribunal del Fútbol asistentes pudieron debatir acerca de cuestiones clave de su competencia. Gracias a este acontecimiento, que tuvo lugar en la sede de la CBF, los miembros de la entidad se han visto en persona y han compartido opiniones sobre la modernización del sistema de resolución de disputas de la FIFA.



El Diploma de la FIFA en Gestión de Clubes impulsa la sostenibilidad a largo plazo

"El objetivo del Diploma de la FIFA en Gestión de Clubes es que directivos de clubes de todo el mundo conozcan las últimas novedades e ideas del sector, con especial énfasis en la gestión eficaz de clubes". Estas son nada menos que las palabras del presidente de la FIFA, Gianni Infantino.

La última sesión de la promoción actual concluyó tras cinco días en Tánger, una de las dos sedes de la Copa Mundial de Clubes de la FIFA Marruecos 2022™.





La FIFA publica una panorámica global de los traspasos internacionales con cifras récord (enero de 2023)

La FIFA ha publicado una panorámica global de los traspasos internacionales (enero de 2023) que analiza la actividad en materia de fichajes durante el reciente periodo de inscripción en un informe que confirma cifras récord tanto en materia de operaciones internacionales como de costes de traspaso.

Según el documento, se produjo un total de 4.387 traspasos internacionales en el fútbol masculino durante el mercado de fichajes de enero de 2023. Esta cifra supone el mayor número de operaciones desde la puesta en marcha del sistema de correlación de transferencias en 2010.



La FIFA publica el primer Informe Anual del TAS y del fútbol

La FIFA ha publicado un documento detallado que refleja las actividades del Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAS, por sus siglas en francés) en asuntos relacionados con el fútbol a nivel mundial en 2022 y, en particular, en relación con los recursos presentados contra las decisiones de la FIFA durante el pasado año.

Como parte de los constantes esfuerzos de la FIFA por aumentar la transparencia en sus actividades, el Informe Anual del TAS y del fútbol 2022 proporciona información y estadísticas relevantes relacionadas con los numerosos recursos que se han presentado ante el TAS en asuntos futbolísticos desde todo el mundo. Además, ofrece una descripción pormenorizada de la jurisprudencia más relevante del TAS y del Tribunal Federal Suizo notificada el año pasado.



Publicado el Informe Antidopaje de la FIFA 2021/2022

La FIFA ha publicado el 28 de febrero del 2023 su Informe Antidopaje 2021/2022, que recoge el trabajo realizado por la organización en este ámbito entre el 1 de julio de 2021 y el 31 de diciembre de 2022.

La edición de este año refleja el total restablecimiento de la labor de control de nuestra organización en todas sus competiciones tras la pandemia. La mayor parte de las pruebas se llevó a cabo en el marco de la Copa Mundial de la FIFA™. En Catar 2022, se sometió a cada jugador participante a controles sin previo aviso antes de la competición, y también se establecieron pruebas sistemáticas durante esta, tanto tras los partidos como en las jornadas de descanso.



Avanza la cooperación entre la CONMEBOL y el Departamento de Salud y Servicios Humanos de EEUU

La CONMEBOL y el Departamento de Salud y Servicios Humanos de EEUU suscribieron un convenio de cooperación el pasado 8 de septiembre del 2022 con la intención de promover la vacunación contra el COVID-19 y colaborar en campañas de fomento de hábitos y prácticas saludables.

La reunión realizada en la sede de la CONMEBOL se produjo en el marco del referido convenio y tiene la finalidad de avanzar en nuevas acciones conjuntas de cara a los objetivos compartidos por ambas instituciones.



La CONMEBOL es destacada por su trabajo en desarrollo del fútbol por The FBA

Como parte de su convenio de colaboración educativa, The Football Business Academy (FBA) ha seleccionado a un grupo de cinco alumnos próximos a graduarse de su reconocido Máster Profesional en Negocios del Fútbol, para trabajar en un proyecto exclusivo que destaca la labor de la Confederación Sudamericana de Fútbol en el desarrollo del deporte rey, que fue presentado este último lunes.





CIRCULARES

Circular n.º 1834 FIFA

La FIFA invita a todas las federaciones miembro a expresar su interés en acoger las competiciones y eventos de la FIFA que figuran a continuación, los cuales tendrán lugar en 2024. Se solicita que se informe a la FIFA a más tardar el próximo 13 de marzo si se desea aprovechar la oportunidad de albergar dichos acontecimientos.

- 74.° Congreso de la FIFA 2024
- Copa Mundial Femenina Sub-17 de la FIFA 2024™
- Copa Mundial Femenina Sub-20 de la FIFA 2024™
- Copa Mundial de Futsal de la FIFA 2024™

Circular n.º 1836 FIFA

Se informa que el Consejo de la FIFA decidió ampliar los mandatos de las comisiones permanentes de la FIFA. De este modo, el propio Consejo revisaría su composición en 2023 y las fechas cuadrarían con el ciclo presidencial de la FIFA y la mayoría de las confederaciones.

Las candidaturas para el mandato 2023-2027 de las comisiones permanentes se presentarán ante el Consejo de la FIFA tras el 73.er Congreso de la FIFA, que se celebrará en Kigali el próximo 16 de marzo.

Fuentes:

- FIFA. (2023). Sobre la FIFA Legal. Obtenido de https://www.fifa.com/es/legal.
- CONMEBOL. (2023). Dirección de Desarrollo, Noticias. Obtenido de https://www.conmebol.com/es/desarrollo/noticias.